



IGNACIO RIVADENEIRA
El hombre
de confianza

El jueves 4 de junio del año pasado, Ignacio Rivadeneira terminó su magíster en Políticas Públicas, en Harvard. Seis días después, se bajó de un avión desde Boston y se instaló en el comando de Sebastián Piñera, en Apoquindo.

“Vengo a ayudar en lo que me pidan”, le dijo Rivadeneira a sus cercanos, quienes sabían que más allá de la frase llena de humildad de su amigo, éste tenía un lugar asegurado en el núcleo piñerista.

Fue así que asumió como encargado de contenidos, cargo que -en todo caso-, era sólo un formalismo, ya que junto a Rodrigo Hinzpeter y Magdalena Piñera fue, y es, uno de los más escuchados por el Presidente.

A tal punto llega la confianza que le tiene Sebastián Piñera, que integrantes del ex equipo de campaña aseguran que Rivadeneira es casi el único que interviene en los discursos del Mandatario.

Varias sugerencias suyas tomó Piñera durante la campaña. Por ejemplo, para el debate televisivo de segunda vuelta con Frei, Rivadeneira, insistió, dicen en el ex comando, en que no había que darle espacio al senador DC para sus ataques por los negocios del candidato. Las mismas fuentes aseveran que Rivadeneira le sugirió a Piñera responder aludiendo a “los negociados” durante el gobierno de Frei, en referencia a las acusaciones de corrupción que hubo en

su mandato.

Recientemente le atribuyen haber sido uno de los impulsores de la idea de realizar un consejo de gabinete el mismo 11 de marzo, día del cambio de mando, para reforzar el sentido de urgencia que buscará imprimir el nuevo gobierno.

Piñera puso sus ojos en “el Nacho” cuando, con tan sólo 26 años, lo convocó a formar parte de su directiva como vicepresidente.

Comparte cercanía, además, con el senador Allamand, al que ayudó a redactar algunos capítulos de *La Travesía del Desierto*.